
Bus  Mestre,  le  carte  sullo
stato del cavalcavia erano in
Procura già da un anno
Non un’inchiesta vera e propria, ma un atto esplorativo del
quale lo stesso Comune non avrebbe però saputo altro…
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